

Renversé par une automobiliste, un cycliste d'une soixantaine d'années décède

A.R - 15 juil. 2025 à 15:55 | mis à jour le 15 juil. 2025 à 16:06 - Temps de lecture : 1 min



Photo Denis Sollier

Alors qu'il circulait rue de Reiningue dans la soirée du lundi 14 juillet, un cycliste a été renversé par une voiture, non loin de la salle des fêtes. La conductrice aurait effectué une embardée, percutant alors le cycliste d'une soixantaine d'années. L'automobiliste s'est directement arrêtée.

Le cycliste, gravement blessé, est décédé des suites de ses blessures sur le lieu de l'accident malgré l'intervention rapide des secours. La gendarmerie mène l'enquête afin de déterminer les circonstances exactes du drame.